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発言 
順位 質 問 日 質 問 者（所属会派） 

質 問 
予定時間 頁 

１ 

１２月２日（月） 

央   重 則 議員（環境みらい） ８０分 １ 

２ 鮎 川 由 美 議員（真政会） ８０分 ２ 

３ 清 水 大 輔 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 ２ 

４ 木 村   孝 議員（民意と歩む会） ８０分 ３ 

５ 

１２月３日（火） 

飯 生 喜 正 議員（元気な習志野をつくる会） ６０分 ３ 

６ 宮 内 一 夫 議員（市民の会） ８０分 ４ 

７ 関 根 洋 幸 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 ４ 

８ 市 瀨 健 治 議員（環境みらい） ６０分 ５ 

９ 

１２月４日（水） 

藤 崎 ちさこ 議員（新社会の会） ８０分 ５ 

１０ 布 施 孝 一 議員（公明党） ７０分 ６ 

１１ 市 角 雄 幸 議員（環境みらい） ７０分 ６ 

１２ 中 山 恭 順 議員（環境みらい） ８０分 ７ 

１３ 

１２月５日（木） 

真 船 和 子 議員（公明党） ６０分 ７ 

１４ 相 原 和 幸 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 ８ 

１５ 荒 原 ちえみ 議員（日本共産党） ８０分 ９ 

１６ 平 川 博 文 議員（都市政策研究会） ８０分 １０ 

１７ 

１２月６日（金） 

佐 野 正 人 議員（民意と歩む会） ７０分 １１ 

１８ 入 沢 俊 行 議員（日本共産党） ８０分 １２ 

１９ 斉 藤 賢 治 議員（真政会） ６０分 １２ 

２０ 谷 岡   隆 議員（日本共産党） ８０分 １３ 

２１ １２月９日（月） 立 崎 誠 一 議員（民意と歩む会） ８０分 １３ 
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○ 央   重 則 議員 

１ 旧庁舎跡地問題について 

２ 公共施設再生計画について 

 (1) 公共施設再生計画の遂行に伴う施設管理運営担当部署との連携について 

 (2) 施設再生に伴い失われていく機能の対応について 

３ 教育問題について 

(1) 学校現場の実態について 

(2) 教員のオーバーワークについて 

４ 環境問題について 

 (1) 地球温暖化対策について 

５ 災害対策について 

 (1) 災害時の避難について 

６ 障がい者支援について 

 (1) ヘルプマークの市民への周知について 

７ 地域問題について 

 (1) 藤崎図書館・藤崎青年館について 
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○ 鮎 川 由 美 議員 

１ 地域共生社会の実現に向けて 

 (1) 進捗状況について 

 ２ 防災について 

  (1) 今回の台風での災害対応について 

 ３ 公共施設再生計画について 

  (1) 第２期計画以降の計画概要について 

 ４ 地域問題 

  (1) 津田沼高校西側の道路拡幅の進捗状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 清 水 大 輔 議員 

１ 防災・減災について 

 (1) 台風第１５号・第１９号・１０.２５大雨の被害状況と対応について伺う 

 (2) 他市への支援について伺う 

 (3) 避難所運営について、一般避難者と要支援者の避難はできたのか、伺う 

２ 動物との共生・避難所での動物対応について 

 (1) 今までの訓練の成果から、今回現場での対応策について伺う 

３ 災害廃棄物について 

 (1) 今回の災害における災害廃棄物の回収について 
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○ 木 村   孝 議員 

１ 小中学校一貫教育について 

２ いじめに対処する方法について 

３ 台風や大地震などの災害対応について 

 (1) 台風や大地震の訓練状況と今回の災害による被害状況と対策の改善点について 

 (2) 今回の被害市町村からの災害ごみの受け入れについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 飯 生 喜 正 議員 

１ 台風及び大雨災害に対する危機管理の推進について 

 (1) 台風による被災状況の把握と今後の防災推進について 

 (2) 大雨による土砂災害の今後の対応について 

２ 下水道整備の現状と今後の対策について 

 (1) 大雨災害に対応する下水道整備の現状について 

 (2) 市街化調整区域内の下水道整備について 
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○ 宮 内 一 夫 議員 

１ 台風の影響と今後の対策について 

２ プラッツ習志野について 

３ 清掃工場・ごみ問題について 

４ 会計年度任用職員問題について 

５ 大久保駅舎改良問題について 

６ 旧庁舎・消防庁舎等の施設再生問題について 

７ 障害者就労について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 関 根 洋 幸 議員 

１ ＩＣＴ等の活用について 

 (1) 現状と今後の取り組みについて 

 ２ 教育行政について 

  (1) いじめ対策について 

  (2) 英語教育について 

 ３ 子育て行政について 

 (1) 待機児童対策について 

４ 公共施設再生計画の見直しについて 
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○ 市 瀨 健 治 議員 

１ 「習志野きらっと」の開催時期の変更を 

(1) 地球温暖化による猛暑日が続く夏場の開催を避けるべきと考えるがいかがか  

２ 谷津南小のバス通学について 

 (1) 奏の杜三丁目バス停に屋根の設置を 

３ 谷津小の通学区域について 

 (1) 現在、谷津南小学校や来年から向山小学校に通う児童は、いつから谷津小学校になるのか 

４ 障がい者を持つ親の将来の安心対策について 

 (1) 障がい者の親たちが亡くなった後の、障がい者の養護について 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 藤 崎 ちさこ 議員 

１ 放課後児童会について 

 (1) 民間委託の今後について 

 (2) 支援員の処遇の改善について 

２ 防災と減災の取り組みについて 

 (1) 現状について 

 (2) 今後の取り組みについて 

３ 高齢者や障がいのある方が安心して暮らせるための取り組みについて 

 (1) 高齢者や障がいのある方の外出を助ける取り組みについて 

４ 公民館への指定管理者制度の導入拡大について 

  (1) 導入拡大の計画について 
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○ 布 施 孝 一 議員 

１ 防災について 

(1) 風水害の対応について 

(2) 避難所運営について 

(3) タイムラインの見直しについて 

 ２ 交通施策について 

(1) 交差点における安全対策について 

(2) キッズゾーンの設置について 

 ３ 都市環境について 

(1) 京成大久保駅北口の駐輪場対策について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 市 角 雄 幸 議員 

１ 災害時の市内病院及び社会福祉施設との連携について 

 (1) 現状の連携体制について 

２ 介護保険事業について 

 (1) 要介護・要支援認定率の現状について 

 ３ フレイル健診について 

  (1) フレイル健診事業の概要について 

 ４ 大久保地区公共施設再生に伴う集約対象施設の跡地活用の方針について 
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○ 中 山 恭 順 議員 

１ ２０２０年（令和２年）度予算の、要求段階での歳出超過額について 

２ 食物アレルギーを持つ、子ども・生徒への対応について 

３ 学校の適正な規模、適正な配置の考え方について 

４ 秋津幼稚園の跡地活用について 

５ こども園整備と既存市立幼稚園・保育所の再編計画第３期計画について 

６ パブコメなどの市の説明会の開催を市民に伝える方法・手段について 

７ 小規模保育事業所について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 真 船 和 子 議員 

１ 幼児教育・保育の無償化の実施状況について 

２ 次期子ども・子育て支援事業計画について 

(1) 重点課題について 

 ３ 地域課題について 

  (1) あたご橋交差点について 

   ① 新たに設置した横断歩道付近の安全対策について 
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○ 相 原 和 幸 議員 

１ 待機児童解消に向けた取り組みについて 

(1) これまでの経緯について 

(2) 今後の取り組みについて 

 ２ 放課後児童会の推移について 

  (1) 現状と今後の課題について 

 ３ 鷺沼地区土地区画整理事業に向けた進捗状況について 

 ４ 生産緑地の取り扱いについて 

 ５ 高齢者の免許返納について 

  (1) 現状について 

 ６ 特別支援学校について 

  (1) 中学部、高等部の対応について（習志野市） 
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○ 荒 原 ちえみ 議員 

１ 台風被害状況と対策について 

 (1) 実籾５丁目の崖崩れへの緊急対応と対策について 

  (2) 農業被害の対策と市の補助について 

 (3) 災害時に避難所で安心して生活ができるよう改善を求める 

 (4) 空き家等への対応と対策について 

 ２ 実籾交差点から武石インター方面の主要地方道千葉鎌ケ谷松戸線の拡幅について 

３ 子どもの命を守るための子育て支援策について 

(1) 児童虐待防止の普及と啓発について 

(2) 児童相談所と市との連携について 

 ４ 高齢者保健福祉計画、第７期から第８期介護保険事業計画における取り組みについて 

  (1) 要介護１、２の生活援助サービスの総合事業への移行について 

  (2) 認知症の方の地域での見守りについて 

  (3) 社会福祉協議会の介護事業廃止への現状と今後の対応について 

 ５ 習志野市の空へもオスプレイを飛ばさないよう求める 

 ６ 習志野市子ども・子育て支援事業計画について 

  (1) 市立幼稚園にも３歳児の受け入れを求める 

  (2) 市立こども園化について 

  (3) 市立保育所の民営化について 
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○ 平 川 博 文 議員 

１ 習志野市長・市議会議員選挙の開票結果に、重大な疑念を抱いてきた。平成１９年６月２７日。千

葉検察審査会（司法機関）から、習志野市の開票作業に当たる公務員の態度や姿勢は明らかにルール

違反を犯していると指摘され、強く反省を求められてきた。選挙に対する認識の甘さを猛省し、今後、

襟を正した改善を市民に示さなければ、市民の市政に対する不信感は払拭されないとの指摘を受けて

きた。さらに、平成１８年１０月６日のテレビ朝日報道で、ビデオ映像解説の専門家の東京理科大学

の半谷教授は、市民に対する重大な裏切り行為があると断定した。このとき、不正開票選挙の実行犯

の市役所公務員に対する社会的制裁がなかった。習志野市役所内部で、全てもみ消された。内部調査

報告書は、作成されていない。近年の不正開票選挙の手口として、期日前投票箱の鍵をひそかに事前

にあけて、投票用紙の差しかえが香川県高松市、宮城県仙台市、滋賀県甲賀市などで連続して発覚し、

市役所公務員の総務部長を初め、選挙管理委員会事務局長などの逮捕者が出ている。全国的傾向があ

る。投票箱をひそかにあけて、投票用紙をすりかえる。実行者は選挙候補者ではなく市役所公務員。

候補者個人の選挙違反と比べてはるかに巧妙、悪質といえる。習志野市の期日前投票箱は、どうなっ

ているのか 

２ ８９億円規模の新庁舎建設より、地震被害住宅の救済を要求してきた。３・１１後の習志野市内の

地震被害住宅は、８年目を迎えたのに、放置状態にある。この間、地震液状化対策やブロック塀、門

などの助成金を宮本泰介市長に要求してきた。全て拒否回答に終始している。船橋市の藤代孝七市長

（当時）は、地震被害当初から被災した市民救済のために、ブロック塀の補修費として船橋市独自の

助成金、７億８,３４１万５,０００円の補助をしてきた。１軒当たり、平均２１万円になる。５０万

円までを限度とした。新たな国策として、習志野市の民間のブロック塀等の危険箇所に、どんな助成

金措置をとってきたのか。補助金の限度額１０万円は、誰が意思決定したのか。 

 被災した旧庁舎の解体工事費と跡地利用計画が注目されている。船橋市・市川市・浦安市の近年の

解体工事費の坪単価の実績を調査して、報告されたい。宮本泰介市長は、旧庁舎跡地を売却する基本

方針を持っているのか否か 

３ ＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業の終結は、いつになるのか。当初終結の計画から、３年の

月日が経過している 

４ 荒木勇前市長と前市長後援会が私物化しているＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業について 

(1) ＪＲ津田沼駅南口都市開発に伴う谷津小学校などの受け入れ態勢について、平成２５年１０月２

７日、ＴＢＳ噂の！東京マガジンというＴＶ報道で、宮本泰介市長は、猛省していると釈明してき

た。学校施設の土地・建物が異常な不足状態にある。谷津・奏の杜地区の小学生が路線バス通学を

強いられている。令和元年６月の小熊隆教育長答弁によると、バス通学生徒数は、令和６年で６０

５名を見込んでいる。スクールバスは、いつまで運行するのか 

５ 平成２３年１１月７日、荒木勇前市長の平成９年当時のＪＲ津田沼駅南口２６億円の土地取引の件

で東京地検特捜部に刑事告発した。時効により、不起訴処分となった。２６億の借入金は時効になっ
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ていない。あの３,０００坪の土地は、最後は誰の所有となったのか。最近、この指定暴力団関係者が、

町内谷津３丁目に住んでいることがわかった。前市長が株式会社新平和代表取締役社長に、土地売買

代金として、９億９,３５６万８,０００円を即金で支払ってきた。習志野市は、どうなっていくのか 

６ 秋津・香澄住民を無視した競艇のボートピア習志野の「営業の縮小と撤退」を求める 

７ ７２億円に上る京成大久保駅前再開発の工事が進行している。京成大久保駅の改造が地域住民から

注目されている。宮本市長は、なぜ、２０億円の駅舎安全対策費を投ずることができないのか。京成

電鉄との協議経過、過去５０年の京成大久保駅鉄道死亡事故件数の報告がない 

８ 間もなく、約１３万坪のＪＲ幕張本郷駅前の土地区画整理事業が始まる。ＪＲ津田沼駅南口特定土

地区画整理事業の教訓を生かしたい 

９ 消防職員の逮捕事件の報告が、当初から市議会本会議でなされていなかった。公人であるのに氏名

も公表されていない。宮本泰介市長の見解を求める 

 

 

 

 

 

 

○ 佐 野 正 人 議員 

１ ちばシティポイントとの連携 

 (1) 千葉市・八千代市との共同運用について 

 ２ 新津田沼駅周辺地域の開発計画 

  (1) 再開発計画の概要について 

 ３ 飼い主のいない猫との共生 

  (1)市内の頭数の把握について  

 ４ 受動喫煙の防止に関する条例 

  (1) 直接罰方式への移行後の状況について 
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○ 入 沢 俊 行 議員 

１ 旧市役所跡地について 

 (1) 旧庁舎・市民課棟等解体工事について 

 (2) 跡地活用について 

２ 防災について 

 (1) 避難所について 

 (2) 防災無線による災害時の市役所からの情報伝達について 

３ 実花公民館・袖ケ浦公民館・谷津公民館の民営化について 

４ 職員採用・障がい者採用について 

５ ３・３・３号藤崎茜浜線道路・跨線橋の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 斉 藤 賢 治 議員 

１ ＪＲ津田沼駅周辺地域まちづくりについて 

 ２ 学校施設再生計画について 

  (1) 長寿命化改修について 

 ３ 道路網の整備について 
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○ 谷 岡   隆 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 京成大久保駅の駅施設改良工事について 

 (2) 民間事業である「鷺沼地区土地区画整理事業」への公金支出について 

 (3) 第二次経営改革大綱（案）における「不動産売却の促進」について 

 ２ ＪＲ津田沼駅周辺におけるマンション開発と人口増加について 

  (1) ＪＲ津田沼駅南口地域の２つのマンション開発について 

  (2) 新津田沼駅周辺地域のマンション開発について 

(3) 谷津南小学校のバス通学にスクールバスの導入を求める 

 ３ 習志野市子ども・子育て支援事業計画（案）について 

  (1) 習志野市の認可保育所の「内定率７１％」の改善を求める 

  (2) 放課後児童会（学童保育）と放課後子ども教室の「一体型」の整備と民営化について 

 ４ 習志野市学校施設再生計画・第２期計画（案）と特別支援学級・通級指導教室の整備について 

 

 

 

 

○ 立 崎 誠 一 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

  (1) 新消防庁舎の落札率の問題について 

  (2) 旧庁舎の解体工事の問題について 

  (3) 旧庁舎跡地の売却問題について 

  (4) 災害時の避難場所の設定の問題について 

２ 市長と「資源回収協同組合」の問題について 

 (1) 市長の後援会長である「資源組合」理事長との腐れ縁を断ち切るべきである 

 (2) プレハブ小屋に関係する諸問題について 

 

 


